

# TERENCE MAURI

“An influential and outspoken expert on the future of leadership”. Thinkers50

LONDON  
SPEAKER  
BUREAU



Terence Mauri adalah pendiri Hack Future Lab, sebuah wadah pemikir global, Penulis Terlaris #1 (FT Publishing / Bloomsbury) dan salah satu pemikir disrupsi paling laris di dunia yang menginspirasi para pemimpin untuk berkembang di era disrupsi.

Pemikirannya tentang cara menemukan keunggulan berikutnya telah dipublikasikan di The Economist, Forbes, Reuters, Huff Post, dan Wired dan dia telah menyampaikan ceramah untuk klien termasuk Visa, Facebook, VMware, Capital One, dan HSBC. Terence memegang peran Entrepreneur Mentor in Residence di MIT dan London Business School dan memiliki pengalaman lebih dari 20 tahun dalam membantu para pemimpin bangkit kembali dari kesulitan dan bergerak melampaui gangguan.

Terence Mauri memiliki pengalaman langsung dalam mengembangkan bisnis senilai \$100 juta+ di masa yang berubah dengan cepat sebagai mantan direktur di Saatchi & Saatchi di mana ia memberi nasihat kepada para pemimpin dari perusahaan ikonik termasuk Apple, Microsoft, Netflix, dan Novartis.

Suatu hari sebuah mobil kehilangan kendali, menaiki trotoar dan menabrak Terence Mauri. Kecelakaan mengerikan ini mengubah hidupnya selamanya dan telah memungkinkan dia untuk berbagi strategi pertumbuhan baru untuk salah satu tantangan terbesar yang dihadapi para pemimpin saat ini: mengubah bisnis Anda dalam menghadapi gangguan besar namun sulit diprediksi.

Terence Mauri menyampaikan pembicaraan dengan rating tertinggi dan konten yang dapat ditindaklanjuti tentang cara memenangkan masa depan melalui kemitraannya di Hack Future Lab dan MIT. Kolom Inc-nya memiliki lebih dari 1 juta tampilan sebulan. Ini berarti strategi pertumbuhan baru, ide-ide yang teruji pertempuran, dan pola pikir pemenang yang diperlukan untuk meningkatkan pemimpin yang berani dan tangguh yang merangkul gangguan dan membayangkan kembali potensi.

## Topics

- Author
- Future
- Leadership
- Strategy